
Protokoll: 

RM Naumann bittet die Ausschussmitglieder für eine der nächsten Sitzungen um eine 

Meinungsbildung bezüglich der Zuordnung des Denkmalpflegebeirats im Baudezernat. Er befürworte 

eine zukünftige Zuordnung im Dezernat für Bildung und Kultur. 

 


